

Acta reunión grupo de consumo, 30 de enero de 2012

Reunidos en la Casa de la Juventud -con las orejas bien calentitas gracias a la imponente calefacción central-, comenzamos a elaborar el orden del día 14 personas. Durante el transcurso de la misma se va sumando algún rezagado más.

Muy optimistas, llegamos a consensuar el siguiente orden del día:

1. Información de las distintas comisiones
2. Preparación evento sobre grupos de consumo -4 de febrero-
3. Calendario anual
4. Nombre del grupo de consumo
5. Información sobre últimos avances en el proyecto “Casa Abierta”

Acordamos también que MJ será la moderadora e I tomará acta. Y nos ponemos manos a la obra...

1. Información de las distintas comisiones

- **Comisión de legumbres:** Se acuerda hacer un nuevo pedido al “Rincón del Segura”. Cada uno tendrá que meterse en la página web de los productores y pinchar en “descargar catálogo” (la palabra clave es “ecológico”) para ver el listado de productos y precios. Los pedidos se podrán hacer hasta el miércoles 15 de febrero, a las 14 horas, enviando un correo electrónico a: susanacruchaga@gmail.com
Además la comisión se encargará de buscar proveedores de frutos secos.
- **Comisión de conservas:** Se explica que no cuadran los pedidos mínimos de algunos de los productos seleccionados. Se acuerda que la comisión enviará un correo electrónico indicando los productos que faltan para completar el pedido y que cada uno podrá responder a ese correo electrónico solicitando más productos de entre los indicados para tratar de completar todos los pedidos.
- **Comisión de verduras:** Se informa de que Bioalhóndiga ha anunciado que devolverá el dinero o cambiará todos aquellos productos que vengan en mal estado. Por ello se pide que tod@s escribamos a karlossaez@wanadoo.es indicando si han llegado bien los productos o de lo contrario señalando aquellos que se encontraban en mal estado.
Se decide también buscar nuevos proveedores de verduras. Nos comprometemos a enviar a la comisión de verduras información sobre productores que nos parezcan interesantes. La comisión se encargará de devolver una selección de las “mejores opciones” para que cada uno pueda elegir la que más le guste.

Finalizada la ronda de las comisiones se pide que se mande la lista actualizada de los contactos de los participantes en el grupo de consumo y comienza la cata de vinos¹. Con un par de copitas encima, retomamos la reunión.

2. Preparación evento sobre grupos de consumo -4 de febrero-

Se plantea que hay un problema de tiempo para poder realizar la exposición, el coloquio, el mercadillo y el ágape. Ante tal situación se decide ser muy puntuales en el comienzo del acto y priorizar el coloquio que se considera de mayor interés. También se consensúa limitar el mercadillo a venta de libros de segunda mano y el ágape a agua, vino, quesos y pan que comprará Entorno Escorial². Los productos sobrantes (si es que los hubiera) podrán ser adquiridos, a precio de coste, por quien lo desee. El mercadillo se montará fuera del salón de actos, un poco antes de la conclusión del coloquio. Los productos regionales se darán a probar de forma gratuita y se pedirá

1 Sobre la misma no puedo informar más que parcialmente ya que una animada conversación me mantiene rezagada del discurrir de los acontecimientos. Sólo pruebo el primer vino, que a mí me gusta. Sobre el segundo se comenta que es “pelín peleón” y respecto al tercero que está rico aunque se va un poco de presupuesto...

2 Entorno Escorial estima poder gastar 50 euros en el ágape. Los gastos extras serán asumidos entre todos los participantes, descontándolos de los donativos para “Casa Abierta”.

un donativo libro en favor del centro social.

A lo largo de la discusión salen algunas otras dificultades que nos parece interesante abordar:

1. **Objetivos del evento:** Mientras algunas personas consideran que el mayor interés del encuentro es poder conocer a otros grupos de consumo y a algunos productores en la zona, otras creemos que sería interesante que como grupo pensásemos qué objetivos nos planteamos para participar en el evento y qué líneas de trabajo nos gustaría abrir para ir trabajando junto con los demás grupos de consumo y productores en la comarca. Algunas de las cuestiones que salen son la elaboración de una guía sobre grupos de consumo en la Sierra Norte-Noroeste; crítica de la certificación ecológica y posibilidad de establecer una certificación participativa.
2. **Coordinación en la organización con otros colectivos convocantes:** Se plantea la falta de coordinación entre los colectivos convocantes al evento y los problemas derivados de que se tomen decisiones en diferentes foros sin tener en cuenta lo que se decidió anteriormente.
3. **Falta de confirmación de los asistentes:** Se plantea que es un problema no saber qué productores y qué grupos de consumo asistirán al evento. Se pide la confirmación de los asistentes antes del miércoles (escribiendo a michaellgharris@gmail.com) para distribuir los tiempos que cada uno de los participantes tendrá para hablar. Entorno Escorial se encarga de distribuir los tiempos e informar sobre los mismos.
4. **Organización del coloquio:** Dada la falta del tiempo para el mismo se decide priorizar la asistencia de los productores. A estos se les pedirá que hablen sobre:
 - I. ¿Por qué son productores ecológicos?
 - II. ¿Cómo organizan su producción?
 - III. ¿Cómo es su relación con los clientes -grupos de consumo-?
 - IV. ¿Participan de algún tipo de certificación ecológica? ¿Por qué?A los grupos de consumo participantes se les plantea que aborden las siguientes preguntas:
 - I. ¿Por qué conformaron un grupo de consumo?
 - II. ¿Cómo es su relación con los productores?
 - III. ¿Qué líneas de trabajo les gustaría emprender junto con otros grupos de consumo y productores en la comarca?Decidimos que de nuestro grupo de consumo hablará C.

3. Información sobre últimos avances en el proyecto “Casa Abierta”

Se comenta que en la última reunión sobre centro social se decidió poner un sistema de cuotas que nos permitiera conocer con cuanto dinero “fijo” podemos contar mensualmente para sacar adelante el proyecto. Sobre lo acontecido en esta reunión puede leerse el acta en:

<http://asamblea-sanlorenzo-escorial.tomalosbarrios.net/?p=2545>

“Extenuaitos”, medio chuzos y no sin antes haber fijado la próxima reunión para el próximo **lunes, 6 de febrero, a las 19 horas, en la Casa de la Juventud**, decidimos dar por concluida la reunión a las 22 horas. De camino a casa me doy cuenta de que me dejé el vaso que traía de casa para la cata ¡Menos mal que para el 4, contaremos con botas y botijo!